

# Forum für das Ehrenamt neu gestaltet

Freiwilligen-Newsletter  
informiert seit fünf Jahren

**KREIS HILDESHEIM.** Ehrenamt ist unverzichtbar. Das findet auch Barbara Benthin, allein von Berufs wegen. Sie ist beim Landkreis Hildesheim für Bürgerschaftliches Engagement zuständig. Bei den zahlreichen Angeboten, Projekten und Initiativen in der Kommune den Überblick zu behalten, fällt aber selbst ihr schwer. Deswegen hatte sie die Idee für den Freiwilligen-Newsletter. Fünf Jahre ist das her. Grund genug, den roten Teppich auszurollen.

Am Geburtstagsabend steht Benthin in der Arneken-Galerie. „Engagement wird sichtbar“ lautet das Motto des Jubiläums vom Freiwilligen Newsletter. Darum laden sie und die Redaktion, bestehend aus Vertretern des Diakonischen Werks, der Stadt und des Landkreises, der Machmits, von Bonus sowie des Paritätischen zum Sektempfang an einem öffentlichen Ort. „Wir sind sehr stolz auf die Arbeit der vergangenen fünf Jahre“, freut sich Matthias Böning, Geschäftsführer des Diakonischen Werkes.

Viermal jährlich erscheint der Newsletter. Mittlerweile haben sich 47 Partner angeschlossen, die dort auf sich aufmerksam machen, sich austauschen und informieren. „Wir lassen den Zugang bewusst niederschwellig“, erklärt Benthin. Das heißt, nicht nur mitgliederstarke Institutionen mit regelmäßigen Angeboten sind im Newsletter zu finden. Auch Zusammenschlüsse von Bürgern, die beispielsweise eine Aktion organisieren wollen, können sich hier darstellen.

Zum Geburtstag gibt es den Newsletter außerdem einmalig in gedruckter Form. Eine Auflage von 2000 Stück ist ab jetzt im Landkreis zu finden. Die Hefte liegen bei den Partnern, anderen Institutionen oder auch in Wartezimmern in der Region aus. Aus diesem Anlass erstrahlt der Newsletter in neuem Glanz. Denn Dr. Andreas Hohmann und seine Studierenden haben das Layout überarbeitet.

Abonnieren können Interessierte den Newsletter einfach mit einer Mail an [barbara.benthin@landkreishildesheim.de](mailto:barbara.benthin@landkreishildesheim.de). stö